



EXPTE. D-230



Honorable Cámara de Diputados

Provincia de Buenos Aires

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

RESUELVE

Declarar de Interés Legislativo, la *Maratón por la concientización, prevención y detección temprana del cáncer en la mujer*, que se celebrará el día 26 de Abril de 2015 en el distrito de Haedo, partido de Morón.

  
JOSÉ OTTAVIS  
Diputado  
Frente para la Victoria  
Provincia de Buenos Aires



Honorable Cámara de Diputados

Provincia de Buenos Aires



### FUNDAMENTOS

El presente proyecto tiene por objeto declarar de Interés Legislativo la *Maratón por la concientización, prevención y detección temprana del cáncer en la mujer*, a realizarse el día 26 de abril del corriente año, en Haedo, Morón, .

Con el propósito de fortalecer la cultura de la prevención, promoción de hábitos saludables y evasión de riesgos entre las mujeres, dicha actividad cuenta con el apoyo de esta Cámara de Diputados y de la Municipalidad de Morón, y consiste en un evento no competitivo de pedestrisimo, de 5 km. de recorrido, que brindará el marco adecuado para multiplicación de actividades de difusión y concientización a cargo de LALCEC Morón, entidad beneficiaria de la recaudación que logre esta iniciativa.

Las diferentes modalidades de cáncer que mayor daño hacen a nuestra población femenina son perceptibles en estadios tempranos a través de su adecuado abordaje, favoreciendo su tratamiento eficaz, minimizando las consecuencias indeseables y elevando de manera significativa la calidad de vida de nuestra población.

A pesar de ello, el cáncer de mama, que cuenta con técnicas para la detección de fácil implementación cotidiana, continúa siendo el de mayor incidencia en nuestro país, con una tasa de 71 casos por cada 100.000 mujeres.

En Argentina, según el Instituto Nacional del Cáncer, se estima cada año hay 3.000 nuevos casos de cáncer de cuello de útero y se producen 1.800 muertes a causa de esta enfermedad, a pesar de que se puede prevenir muy fácilmente con un Papanicolaou (PAP) bien hecho y el tratamiento adecuado.

Según una encuesta del Centro de Estudios de Estado y Sociedad (CEDES) sobre 1.200 mujeres de Capital Federal y Gran Buenos Aires, el 85% no conoce las causas del cáncer cérvico-uterino y el 33% no sabe cómo se previene.

En el entendimiento de que la trascendencia de esta Maratón amerita de manera ostensible la declaración aquí requerida, es que se solicita se acompañe con voto favorable la presente iniciativa.

  
JOSE OTTAVIS  
Diputado  
Frente para la Victoria  
Provincia de Buenos Aires